

Jägersteinhalle wird Narrenreich

Der Büßleber Carnevalsclub plant zwei Prunksitzungen sowie Kinder- und Seniorenfasching

Büßleben. Die Faschingsaison in Büßleben steht in diesem Jahr unter dem Motto „Es fliegen die Gläser, es wackelt der Saal – der BCC feiert Karneval“. Die heiße Phase beginnt am 11. Februar 20.11 Uhr mit der ersten Prunksitzung in der „Jägersteinhalle“, die zum Narrenreich des Prinzenpaares Rolf und Carina umgestaltet wird.

Traditionell sind in Büßleben die Tanzgruppen des Carnevalsclubs stark vertreten. Neben Garde, Männerballett und Tanzmariechen wollen die Showtanzgruppe, die „Alte Jugend“, die Juniorengarde und die kleine sowie die große Kinderprinzengarde die Stimmung am Kochen halten. Erstmals im Programm dabei ist die „Monster AG“.

„Der Saal wird definitiv wackeln was die Stimmung angeht“, sagt Ortsteilbürgermeisterin Kathrin Hörr. „Ansonsten werden die Büßleber gewohnt liebevoll und dankbar mit ihrer Jägersteinhalle umgehen.“ Im



Die aktuelle Saison steht unter dem Motto „Es fliegen die Gläser, es wackelt der Saal – der BCC feiert Karneval“.

Foto: BCC

BCC sind zwar auch zwei Kanoniere. Doch schießen sie nur mit Konfetti. Eine weitere Besonderheit des Vereins stellt der Elferrat dar, der in der Regel 12 oder mehr Mitglieder hat.

Der Kinderfasching findet am 12. Februar 15.11 Uhr statt. Das Kinderprinzenpaar Luke und Anna lädt nicht nur die Kinder, sondern auch „alle Omas, Opas, Mamas, Papas, Nachbarn und

Freunde ein“, heißt es in der Ankündigung des BCC.

Eine zweite Prunksitzung folgt am 18. Februar 20.11 Uhr. Der Seniorenfasching am 19. Februar beginnt 14.11 Uhr.

TA 02.02.2017